

# UNFALLSCHADEN RATGEBER

## Frontscheibe ist ein mittragendes Strukturteil



THOMAS HAUSER

**Die Frontscheibe an einem modernen Automobil ist ein mittragendes Strukturteil, welches dem Fahrzeug die notwendige**

**Torsionssteifigkeit gibt. Im Falle eines Crashes «stützt» sich der ausgelöste Airbag auf der Frontscheibe ab und muss somit in der Lage sein, die explosionsartig auftretende Energie aufzunehmen. Eine korrekt verklebte Windschutzscheibe ist also sicherheitsrelevant.**

Einige Versicherer haben mit mobilen Glasdienstleistern Vereinbarungen für das Ersetzen von Frontscheiben. Diese «Störbetriebe» wechseln die Scheiben bei Ihnen zu Hause oder am Arbeitsplatz; sprich meist im Freien bei den entsprechenden Witterungsbedingungen. Was mit Ihrem Auto bei Regen oder Schnee passieren würde, können Sie sich ja selbst ausmalen. Wir sind der Meinung, dass solche Vorgehensweisen suboptimal sind. Diese «Störbetriebe» verwenden beim Tausch von Windschutzscheiben ausschliesslich Identteile und nicht Originalersatzteile. Diese sind technisch identisch und grundsätzlich ohne Sicherheitsrisiko verwendbar. Im Falle eines Fahrzeugeintausches eines Premiumfahrzeuges könnte das Identteil von einem aufmerksamen Autoverkäufer jedoch als solches erkannt werden und zu einer Wertminderung führen. Bei einem kompetenten Carrosseriefachbetrieb werden Sie gefragt, ob Sie ein Identteil oder ein Originalersatzteil wünschen.

Aus diesen Gründen empfehlen wir Ihnen, bei einem Schaden an der Windschutzscheibe einen professionellen Carrosseriefachbetrieb aufzusuchen, so dass Sie die Sicherheit haben, dass die Insassensicherheit Ihres Automobils weiterhin sichergestellt bleibt. Es lohnt sich auch, wenn Sie allenfalls einen kleinen Selbstbehalt selber tragen müssen.

*Thomas Hauser*

### Jakob Hauser AG

4800 Zofingen  
Telefon 062 789 33 30  
[www.carrosserie-schaden.ch](http://www.carrosserie-schaden.ch)  
[info@hauser-ag.ch](mailto:info@hauser-ag.ch)



«Ihr Profi für:  
Unfallinstandstellungen  
& Schadenmanagement»